

## **Brandstiftung und Bedrohung: 37-jähriger Deutscher in Nürtingen festgenommen!**



Schock in Nürtingen: Ein 37-jähriger Mann wurde wegen versuchter schwerer Brandstiftung und Nachstellung festgenommen! Was ist geschehen? Am Sonntag, dem 15. Dezember 2024, ließ der Beschuldigte in einem gefährlichen Akt ein Feuer am Gartenzaun seiner früheren Bekannten entzünden – direkt neben ihrem Wohnhaus!

Die Ermittlungen der Staatsanwaltschaft Stuttgart und der Polizei Reutlingen zogen sich bereits über mehrere Monate, da der Mann seine Ex-Partnerin wiederholt bedrohte und beleidigte. Trotz eines im November verhängten Aufenthaltsverbots hielt er sich weiterhin in der Nähe ihrer Wohnung auf und sorgte für Schäden an ihrem Gartenmobiliar und der Haustür. Der Höhepunkt seiner Eskalation kam, als er am Sonntag zwischen 11 und 13 Uhr einen Sichtschutz in Brand setzte, der

glücklicherweise schnell erlosch. Der entstandene Sachschaden ist gering, aber die befürchtete Gefahr war enorm!

## **Festnahme und Haftbefehl**

Die Polizei erhielt den Alarmruf der Geschädigten um 13:20 Uhr, und als die Beamten eintrafen, stellte sich heraus, dass das Feuer bereits erloschen war. Am nächsten Tag erfolgte die vorläufige Festnahme des Beschuldigten. Der Haftrichter in Stuttgart erließ umgehend Haftbefehl – der 37-Jährige wurde daraufhin in eine Justizvollzugsanstalt gebracht. Das Motiv für seine Taten könnte ein abgebrochener Kontakt zu der Frau sein.

Die Ermittlungen laufen weiter. Dies ist ein erschreckendes Beispiel für Stalking und seine gefährlichen Folgen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

Weitere Infos: [polizeiberichte-berlin.de](https://www.polizeiberichte-berlin.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**